

Arca Continental y Fundación Coca-Cola México invertirán más de \$40 MDP en 190 nuevos sistemas de captación de agua de lluvia para escuelas

- Con la inauguración del sistema de captación pluvial #100, se confirmó la continuidad del programa con la instalación de 190 sistemas adicionales en diversas regiones de México durante 2024 y 2025.
- La consolidación de “Escuelas con Agua” es resultado del compromiso establecido por Arca Continental para proporcionar acceso a agua limpia en las comunidades donde opera.

Ciudad de México a 26 de septiembre de 2024.- Arca Continental, uno de los embotelladores más importantes de Coca-Cola más importantes del mundo, en colaboración con **Fundación Coca-Cola México**, inauguró hoy la **Escuela con Agua número 100** en los territorios donde opera y anunció una inversión estimada en más de **\$40MDP para la instalación de 190 más**, en diversas regiones del país en lo que resta del presente año y el 2025.

El anuncio de inversión se realizó durante la inauguración **de la primera Escuela con Agua en Coahuila**, con la que reafirma el compromiso de la compañía de dar acceso a agua limpia a las personas en las comunidades de donde opera, Aguascalientes, Colima, Durango, Jalisco, Nuevo León, San Luis Potosí, Sinaloa y Zacatecas, incluidos.

“Escuelas con Agua” actualmente representa una capacidad total de almacenamiento de **23 millones de litros de agua pluvial**, beneficiando a más **de 36 mil personas**, incluyendo estudiantes, docentes, padres de familia y vecinos.

Durante el evento protocolario realizado con motivo de la inauguración de la Escuela con Agua #100 y el anuncio de inversión, estuvieron presentes, Manolo Jiménez Salinas – Gobernador de Coahuila, Jorge H. Santos Reyna - Presidente del Consejo de Administración de Arca Continental, José Borda Noriega - Director Ejecutivo de Arca Continental México y Patricio Caso Prado - Director de Asuntos Públicos Comunicación y Sostenibilidad de Coca-Cola México.

“Hoy celebramos la Escuela con Agua número cien, pero también renovamos nuestro compromiso de dar acceso a agua a las personas... Para Arca Continental nuestra convicción es clara: seguir siendo el mejor vecino para la comunidad donde operamos y vivimos, dando sentido y trascendencia a lo que hacemos como empresa.” - Jorge H. Santos Reyna - Presidente del Consejo de Administración de Arca Continental.

Un esfuerzo compartido por la Industria Mexicana de Coca-Cola

A nivel nacional, Fundación Coca-Cola y los embotelladores que conforman la Industria Mexicana de Coca-Cola han inaugurado 319 Escuelas con Agua, beneficiando a 100 mil alumnos.

-----00000000-----

Acerca de Arca Continental

Arca Continental es una empresa dedicada a la producción, distribución y venta de bebidas de las marcas propiedad de The Coca-Cola Company, así como de botanas bajo las marcas Bokados en México, Inalecsa en Ecuador, y Wise y Deep River en los Estados Unidos de América. Con una destacada trayectoria de más de 98 años, Arca Continental es la segunda embotelladora de Coca-Cola más grande de América Latina y una de las más importantes del mundo. En su franquicia de Coca-Cola, la empresa atiende a una población de más de 125 millones en la región norte y occidente de México, así como en Ecuador, Perú, en la región norte de Argentina y en la región suroeste de Estados Unidos. Arca Continental cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores bajo el símbolo "AC".

Para mayor información sobre Arca Continental, favor de visitar www.arcacontal.com
Instagram y Twitter: @arcacontal | Facebook y LinkedIn @arcacontinental

Contacto de prensa:

Susana Treviño Arca Continental México susana.trevino@arcacontal.com

Acerca de Fundación Coca-Cola México

Como el ente encargado de las acciones sociales de Coca-Cola México, la Fundación Coca-Cola México ha estado comprometida durante más de 25 años en generar un impacto medible y perdurable en el país. Su principal objetivo estratégico es proporcionar agua segura para los mexicanos, a través un acceso sostenible y promoviendo su uso responsable, mediante la implementación de iniciativas innovadoras.

Para más información, visite: www.coca-cola.com/mx/es/fundacion-coca-cola
Instagram: @fundacioncocacolamx

Acerca de Escuelas con Agua

Nacida como una iniciativa de Fundación Coca-Cola México, "Escuelas con Agua", tiene como objetivo proporcionar acceso a agua limpia y promover prácticas de higiene en las escuelas, por medio de la instalación de Sistemas de Captación de Agua de Lluvia, en estas, a lo largo de todo el país. Buscando ayudar a las futuras generaciones a liderar con una conciencia del uso responsable del agua. Hasta la fecha, se ha beneficiado a más de 100,000 estudiantes

Para más información, visite: www.coca-cola.com/mx/es/fundacion-coca-cola/escuelas-con-agua

Contacto de prensa:

Emiliano Campos emilianoc@eurekandco.com

Acerca de Industria Mexicana de Coca-Cola

La Industria Mexicana de Coca-Cola está conformada por Coca-Cola de México, ocho grupos embotelladores - Coca-Cola FEMSA, Arca Continental, Bepensa Bebidas, Corporación RICA, Embotelladora de Colima, Embotelladora del Nayar, Corporación del Fuerte y Bebidas Refrescantes de Nogales -Jugos del Valle-Santa Clara y nuestras plantas de reciclaje, IMER y PetStar. La labor conjunta de estas empresas ha permitido que nuestros productos lleguen a tus manos. En conjunto, las empresas de la Industria Mexicana de Coca-Cola generamos más 850mil puestos de trabajo directos e indirectos.

Para más información visita www.coca-colamexico.com.mx

Síguenos en Twitter: @SomosCocaCola, Facebook: @SomosCocaCola y LinkedIn: the-coca-cola-company